

## Sitzungsprotokoll

<input checked="" type="checkbox"/> <b>Fachschaftssitzung</b>	<input type="checkbox"/> <b>Außerordentliche Sitzung</b>	<input type="checkbox"/> <b>Teammeeting</b>
---	--	---

<b><u>Datum:</u></b> 25.01.2021	<b><u>Team:</u></b> Fachschaft WiWi	<b><u>Protokollführer:</u></b> Lisa F.
------------------------------------	--	---

<b>Anwesend:</b>	Angelika A., Anna D., Charlotte M., Dominik U., Elena T., Esther M., Hanna B., Hannah J., Jasmin S., Julia M., Laura V., Lea K., Lena V., Lisa F., Lisa M., Lisa W., Luisa M., Marco K., Maria S., Mathilde dW., Niklas P., Niklas T., Patricia I., Patrick V., Philipp T., Sami S., Sonja H., Tobi K., Valentin S.,
<b>Abwesend:</b> (entschuldigt)	Alex N. (nicht in PA), Lukas A. (nicht in PA), Artur A., Nina B., Pia G., Laura P., Julia B.,
<b>Abwesend:</b> (unentschuldigt)	Ina K., Jasmin P.,

Besprochene Themen		Verantwortlich	Erledigt
Statusberichte			
Extern	We Zoom You Together: Wonder.me nicht so gut funktioniert -> zukünftig wieder über Zoom	Patricia	
Intern	Neuer Fachschaftsdienst, Reminder Abschiedsgeschenke	Esther	
Uni	-		
Finanzen	-		
Marketing	Umfrage: Neues Design FS Shirts	Valentin	
Verwaltung	-		
O-Woche	-		
Foto	-		
Gremien			
1.	<p>FakRat: Lst Krämer WMA Research Affiliate Status verlängert</p> <p>Lst Obermaier WMA Research Affiliate Status verlängert</p> <p>Lehraufträge für Accounting/Auditing wurden erstellt</p> <p>Exportvereinbarungen mit Philos; Verträge über Inhalte die Fakultätsübergreifend bezogen werden (z.B. Mathe schreiben Kuwis):</p> <p>Verschriftlichung der 25% der Prüfungsaufsichten (sollte eig eingehalten werden, letztes SoSe nicht geklappt)</p> <p>FS bekommt übliche Mittelzuweisung von Uni</p> <p>Im Dekanat wurde u. a. eine neue Stelle geschaffen (0,5 StuKo)</p> <p>Weitere Stellen für Flagmeier und Gerlach (Sekretariat für Lst)</p> <p>Ausschreibung für Business Decisions W3-Professur wurde</p>	Tobi Philipp	

## Sitzungsprotokoll

genehmigt -> wird ausgeschrieben; Neue Berufungskommission findet Anfang März statt  
 Tragen der Mund-Nasen-Bedeckung während der Klausur ist heute von der UL beschlossen worden

2. Zentrales Zuschuss Gremium: tagt erst Ende Januar
3. BEUL tagt 10.02.21
4. StuPa möchte wissen wie Finanzen von FS sehen -> wurde in GO geschrieben; Alle Anträge wurden vertagt; Mitgliedervwahl des Asta und stellv. Präsident ist angelaufen
5. Berufungskommission KI-Lehrstuhl: Termine sind am Anfang Februar; Vorschlag Lehrvorträge sollen wegfallen: größere Diskussion, Studierende brauchen aber Lehrvorträge, um Didaktik zu bewerten
6. IT-Beirat: 1x Jährlich
7. Krisenstab: neuer Prüfungsplan erst am 27.01.; Maskenpflicht während der Klausur; Senat muss über Freischussemester abstimmen; einige der Lehrstühle haben bereits auf online umgestellt
8. Fragerunde mit UB: s. Krisenstab
- 9 Runder Tisch der FS: nächste Woche Mittwoch, Vorbesprechung StuPa(-Antrag Philos)

### Allgemeines

Gespräch Mittelbau Fr. Bauer: Forderungen: Wunsch der Ausweiskontrolle; Lüften während der Klausur; Sicherheitspersonal erweitern, Jacken/Telefone am Platz  
 Studieninfotag: Mitte März; ein paar Stunden über zoom und Fragen von Schülern beantworten  
 Mittwoch Veranstaltung „Get up to date“ mit Prof. Totzek; Fragen klären, aktuelle Situation den Studierenden schildern  
 Gespräch Lst Krämer wegen Information Economics: Verweis auf Protokoll vom 20.01.21

Philipp

### Nächste Termine

Get up to date am 27.01.2021

**Datum nächste Sitzung:**

**08.02.2021**